



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CREDECIALES. El Cairo, Egipto, febrero 26 (AP). El presidente de Egipto Anwar El-Sadat, izquierda, recibe al primer embajador de Israel Eliahu Ben-Elissar, derecha, quien presenta sus cartas credenciales. Mientras tanto, Egipto instala su primer embajador en Israel, ante la oposición palestina. Al fondo, funcionarios egipcios.

Histórico intercambio de embajadores Egipto-Israel

El Cairo, Feb. 26 (Latin-Reuters). Egipto e Israel intercambiaron hoy formalmente sus embajadores, por primera vez luego de tres décadas de enemistad, y de cuatro guerras, en un nuevo hecho de trascendencia histórica en Medio Oriente.

Las ceremonias en El Cairo y en Jerusalén marcaron una nueva etapa en el proceso de reconciliación, que comenzó en noviembre de 1977, cuando el presidente egipcio Anwar Sadat realizó en una actitud sin precedente, una visita a Israel.

Al presentar sus credenciales

al presidente israelí Yitzhak Navon en Jerusalén, el embajador egipcio Saad Murtada declaró: "Los caminos que nuestros pueblos han tratado se han acelerado o distanciado en el transcurso de la historia, a veces a través de la amistad y otras a través de las rivalidades. Afortunadamente, ahora somos testigos del triunfo de los deseos de paz".

En El Cairo, el presidente Sadat manifestó al embajador israelí Eliahu Ben Elissar: "hoy abrimos un nuevo capítulo en la historia de nuestras na-
Pasa a la página 45

Caos financiero amenaza en la economía de Cuba

Nueva York, 26 (AP). La economía de Cuba afronta enormes dificultades según dice la revista "Newsweek" en su último número y comenta que la isla raramente se ha visto tan próxima al caos financiero y al desorden social.

"Las cosechas se pudren en los campos, las fábricas de tabaco están cerrando, la producción industrial decae y millares de obreros no pueden hallar empleo", expresa la revista.

Después de aludir a los reiterados reveses económicos sufridos por la isla en los mas de 20 años transcurridos desde el derrocamiento de la dictadura de Fulgencio Batista, la publi-

cación dice refiriéndose a la situación actual, que el propio presidente, Fidel Castro ha comenzado a reconocer las dificultades de su país.

Mientras tanto, añade "Newsweek, el mercado negro florece y la delincuencia callejera aumenta. Aunque la Unión Soviética continúa enviando el equivalente de 10 millones de dólares a Cuba diariamente. La economía no reacciona.

Cambios drásticos

Esta agudización de la crisis económica, señala la revista provocó que Castro entronzara
Pasa a la página 45

Predicen unificación precio del petróleo

Londres, febrero 26 (Latin-Reuters). Las perspectivas de un retorno a un mayor ordenamiento de los precios mundiales del petróleo surgió luego de una declinación marginal en la demanda, pero los industriales creen que pasarán algunos meses antes que se produzca ese ordenamiento.

Mientras la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no retorne a la fijación de un precio básico unificado para su petróleo, subsistirá la posibilidad que un solo productor aumente el precio de crudo, desatando una guerra total de alzas, dijeron funcionarios de la industria petrolera.

En su reunión de diciembre, en Caracas, la

OPEP fracasó en su intento de volver a un precio básico unificado. La ronda de los aumentos comenzó este año cuando Arabia Saudita incrementó el precio de su petróleo en dos dólares, llevándolo a 26 dólares el barril.

Los industriales vieron esto como un intento del mayor exportador mundial petrolero para alinearse con los países del Golfo que adoptan mayores precios que Arabia para su petróleo, y así incitar a la OPEP a acercarse a un precio unificado.

Otros países anunciaron inmediatamente en sus precios incrementos de 6 dólares, y los países africanos venden actualmente su crudo de alta calidad a unos 34 dólares como lo hace Gran Bretaña.

Pasa a la página 21

Carter impone veda total de abonos a Rusia

Washington, Feb. 25 (UPI). Como parte de la protesta de Estados Unidos por la invasión de Afganistán, el presidente Jimmy Carter impuso hoy una veda total al embarque de abonos fosfatados y suplementos
Pasa a la página 21

Moscú muestra arma secreta frente a embargo de granos

Moscú, Feb. 26 (UPI). La Unión Soviética dio a conocer hoy su arma secreta para hacerle frente al embargo de granos de Estados Unidos: aumentará la producción de carne de camello.

"Los camellos constituyen una segura fuente de producción de carne. No es necesario almacenar alimentos para ellos", dijo hoy la agencia de noticias TASS.

TASS indicó que se establecerán más criaderos de camellos en la república de Turkmenistán, en el Asia Central,

para duplicar en 10 años los 88.000 camellos que tiene actualmente.

"Los camellos pastan en el desierto todo el año. La productividad de la carne de los dromedarios de las especies locales, los arvanas, es alta".

Por otra parte, la producción de aves y ganado depende de la disponibilidad de granos y forraje.

El boicot de Estados Unidos prohibió la venta a la Unión Soviética de 17 millones de toneladas de granos y ha obligado a
Pasa a la página 21

Vaticano especula solución entre Chile y Argentina

Ciudad del Vaticano, 26 Febrero (AP). Fuentes del Vaticano especularon hoy que el conflicto limítrofe entre Argentina y Chile podría quedar resuelto para mediados de año y sería aprovechado por el Papa Juan Pablo II visitar ambos países en ocasión de su viaje a Brasil.

Hoy se dio a conocer un comunicado en el que se indica que las comisiones de Argentina y Chile intercambiaron ideas con vistas a la búsqueda de nuevas convergencias, en el diferendo sobre la zona austral sujeto a la

mediación del Papa y se informo que las examinarán en detalle a partir del 24 de marzo.

El comunicado indica que "en la última de las reuniones conjuntas se han intercambiado ideas respecto del examen de temas que serían susceptibles de estudio con vistas a la búsqueda de nuevas convergencias en el marco global de las cuestiones relacionadas con el diferendo".

Se atribuyó en medios vaticanos una especial importancia al hecho que el comunicado habla de reuniones conjuntas, porque
Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABANDONA. Moscú, febrero 26 (AP). El presidente soviético Leonid Lych Brezhnev (derecha), abandona la sede donde votó durante las elecciones para elegir a los miembros de las 15 repúblicas soviéticas. Es flanqueado por miembros del Politburó.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTE OBOLO. Teherán, febrero 26 (AP). Un niño vestido con uniforme militar carga un fusil automático que es casi de su tamaño, durante una manifestación frente a la Embajada de los Estados Unidos en

Teherán. También desfiló la mujer (derecha) vestida con el tradicional Chador, y con un rifle que lleva un clavel en el cañón.

Breves Internacionales

Heridos y arrestados en ciudad venezolana

Valencia, Venezuela, Feb. 26 (Latin). Cinco personas resultaron heridas, otras 115 fueron detenidas, 10 ómnibus fueron incendiados y medio centenar secuestrados ayer durante una jornada de protestas por el alza de los pasajes, en esta ciudad 150 kilómetros al oeste de Caracas, informaron hoy las autoridades.

Las manifestaciones se iniciaron a la mañana, encabezadas por la Federación de Centros Universitarios (FCU) al conocerse la decisión de las empresas propietarias de los ómnibus, de duplicar el precio del pasaje que se cobraba a 0.50 Bolívar (0.11 dólar).

Los estudiantes incendiaron 10 vehículos del transporte colectivo, y secuestraron otros 54 que llevaron al rectorado de la Universidad, mientras las demostraciones callejeras se extendían en particular en los barrios obreros de Los Guayos y la Isabálica.

La intervención de la policía y la respuesta de los manifestantes produjeron heridos de bala, entre ellos un niño de 8 años de edad
Pasa a la página 44